



Polaris news

【北高新聞 NO.202507】

「企業講演会」 わだまんサイエンス 深堀さんをお招きして (2025.7.11)

わだまんサイエンスの深堀勝謙さんにお越しいただき、「ごまで世界平和」をテーマにお話ししていただきました。今、世の中は「見える化」しているが、見えない世界に大切なものがあるのだというお話や、「人のためになるのか」「人を幸せにできるのか」という視点を持つことの大切さを教えていただきました。また、実際にゴマをかき混ぜ、隣の人との香りの違いに生徒たちは驚いていました。自分の好きなことを生かして、世界に貢献できると希望がわいた生徒もいました。



■生徒の感想より

- ごまには、人と人をつなぐ「世界平和」へ導く力があると感じられた。
- 「目に見える世界」と「目には見えない世界」の話がとても興味深く、印象に残った。
- 自分の利益を考えず相手を救おうとする勇気や行動力は、これから先私たちも身につけていかなければならない。
- 将来環境保全に関わる職に就きたいので、「成功する人は、自分よりも弱い人に労力や時間を費やす」という考えに刺激を受けた。
- 誰かのためになる行動が自分自身の成長につながり、その積み重ねがやがて夢の形を作っていくのだと思う。
- ちょっとした工夫でごまに興味を持ってもらおうとする行動力と発想に感心した。
- 今自分が持っている技術も、何かに活用できるのかもしれないと自信を持てた。
- 受験を控えている今、改めて目的を見つける良いきっかけになった。
- 他人の否定的な意見に屈さないほどの情熱を持った人に成長していきたいと改めて思った。
- 深堀さんと同じく、たくさんの方に幸せや笑顔を届けられる仕事をしたいと思っており、ゼロから這い上がった深堀さんの話は「私も同じゴールを目指しているのだ」という希望を感じさせてくれるものだった。
- 自分の知識や経験を人のために使い、目に見えない価値を大事にする生き方を目指したい。